

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
PENDAPATAN PEDAGANG MIKRO DAN KECIL DI PASAR
BATUSANGKAR KABUPATEN TANAH DATAR**

SKRIPSI

**Disusun dan Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat dalam Mencapai
Derajat Sarjana Ekonomi Strata-1 (SE) pada Jurusan Ilmu Ekonomi
Fakultas Ekonomi Universitas Andalas**





PROGRAM STUDI S1 EKONOMI PEMBANGUNAN FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2018

	No Alumni Universitas	SHINTA IFO MUSTIKA	No Alumni Fakultas
<p style="text-align: center;">BIODATA</p> <p>a). Tempat/Tanggal Lahir: Batusangkar, 22 Mei 1994 b). Nama Orang Tua: Zulfikar dan Elmizarti c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No. BP: 1210512085 f). Tanggal Lulus: 13 Juli 2018 g). Predikat Lulus: Memuaskan h). IPK: i). Lama Studi: 5 Tahun 11 bulan j). Alamat Orang Tua: Koto Simpurut Batusangkar, Kecamatan Sungai Tarab, Kabupaten Tanah Datar.</p>			
<p style="text-align: center;">ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENDAPATAN PEDAGANG MIKRO DAN KECIL DI PASAR BATUSANGKAR KABUPATEN TANAH DATAR</p> <div style="text-align: center;">  <p>Skripsi S1 oleh : Shinta Ifo Mustika Pembimbing : Drs. Yusrizal Yulius, MA</p> <p>ABSTRAK</p> <p>Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh modal kerja, lama usaha, jam kerja, jenis tempat usaha dan jenis kelompok produk terhadap pendapatan pedagang mikro dan kecil di pasar Batusangkar Kabupaten Tanah Datar. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 150 responden dari pedagang mikro dan kecil di pasar Batusangkar dengan menggunakan teknik quota sampling. Data yang digunakan berupa data primer yang didapat dari hasil wawancara dan kuesioner. Alat analisis yang digunakan yaitu regresi binary logistic dengan menggunakan software SPSS 16. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel modal kerja, jam kerja, jenis tempat usaha dan jenis kelompok produk berpengaruh signifikan terhadap pendapatan pedagang. Sedangkan variabel lama usaha tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pendapatan pedagang.</p> <p><i>Kata Kunci: pendapatan, modal kerja, lama usaha, jam kerja, jenis tempat usaha, jenis kelompok produk, binary logistic</i></p> </div>			
<p>Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 13 Juli 2018. Abstrak disetujui oleh:</p>			

	Tanda Tangan	1.	2.	3.	
	Nama Terang	Drs. Yusrizal Yulius, MA	Dr. Zulfikli N, SE, M.Si	Hadi Rahadian, SE, M.Si	

Mengetahui :

Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: **Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D** _____

NIP. 197209271998021001

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas / Universitas	
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:

